

## SERVICES : Bulle de Linge remplace La Boutique du Linge à Saint-Etienne

[BULLE DE LINGE SAINT-VULBAS](#) a remporté l'appel d'offres lancé pour l'entretien pendant un an du linge des résidents des maisons de retraite de la Ville de Saint-Etienne (470 pensionnaires au total), après la liquidation de l'entreprise stéphanoise [LA BOUTIQUE DU LINGE](#), qui assurait auparavant ce marché. Il s'agit du plus gros marché de l'antenne rhônalpine du groupe familial aquitain [BULLE DE LINGE](#) (Bois-Guillaume /76, 10 sites) sur le département de la Loire, où elle a déjà comme clients quatre résidences Orpéa sur la région stéphanoise et une structure à Jonzieux. L'agence de Saint-Vulbas comptera bientôt 30 salariés avec les recrutements en cours pour répondre à deux importants nouveaux marchés, dont celui de la Ville de Saint-Etienne. [www.bulledelinge.com](http://www.bulledelinge.com)